

22. März 2021

Sulzer erweitert Produktionskapazitäten in ihrer Fabrik im finnischen Kotka

Sulzer startet ein grosses Investitionsprojekt zur Digitalisierung und Automatisierung der Montage, des Prüfstands und der Lackierprozesse in ihrer finnischen Fabrik in Kotka, 130 km östlich von Helsinki. Dank der verstärkten Automatisierung der Produktionsprozesse wird Sulzer die Produktivität verbessern und die Lieferzeiten für Kundenaufträge verkürzen.

Die neue Einrichtung wird die fortschrittlichsten Standards in der Branche erfüllen, auch in Bezug auf Ergonomie und Sicherheit für die Mitarbeitenden. Im Rahmen des Projekts wird in der Nähe der Fabrik ein neues, 5'300 Quadratmeter grosses Logistikzentrum für das Material- und Komponentenhandling in Betrieb genommen, das die Lieferkette für Materialien optimieren und zu kürzeren Durchlaufzeiten beitragen wird.

Die Sulzer-Fabrik in Kotka ist einer der wichtigsten Anbieter von konfigurierten Prozesspumpen, Rührwerken und schnelllaufenden Turbokompressoren für den Weltmarkt. Das Werk umfasst auch Prüfstände im Industriemassstab und Forschungseinrichtungen. Die Fabrik bedient Kunden aus der Prozessindustrie in Märkten wie Zellstoff, Papier und Karton, neue holzbasierte Prozesse, Biokraftstoffe, Zucker und Stärke, Metalle und Bergbau, Düngemittel, chemische Verarbeitung und Wasseraufbereitung.

Durch das Projekt – mit Start im April 2021 und geplantem Abschluss in der ersten Jahreshälfte 2022 –, wird Sulzer die Anzahl der in Kotka hergestellten Produkte erhöhen und dessen Beitrag zur globalen Lieferkette verbessern.

„Wir erwarten, dass sich diese Investition sehr positiv auf die Wettbewerbsfähigkeit unseres Prozessindustriegeschäfts weltweit auswirken wird. Unsere Kunden werden von der höheren Produktivität und den kürzeren Lieferzeiten profitieren, und unsere Mitarbeitenden erhalten eine moderne Arbeitsumgebung mit den höchsten Standards für Gesundheit und Sicherheit“, sagt Veli-Pekka Tiittanen, Leiter der Business Unit Industry bei Sulzer.

Sulzer ist ein weltweit führendes Unternehmen im Fluid-Engineering. Wir sind spezialisiert auf Pump-, Rühr-, Misch-, Trenn- und Applikationstechnologien für Flüssigkeiten aller Art. Unser Leistungsversprechen beruht auf Innovation, Qualität und unserem kundennahen Netzwerk aus 180 modernen Produktionsstätten und Servicezentren auf der ganzen Welt. Seit 1834 hat Sulzer seinen Hauptsitz in Winterthur, Schweiz. Im Jahr 2020 erzielte das Unternehmen mit 15'000 Mitarbeitenden einen Umsatz von rund CHF 3.3 Milliarden. Unsere Aktien werden an der SIX Swiss Exchange gehandelt (SIX: SUN). www.sulzer.com

Rückfragen:

Media Relations: Domenico Truncellito, Head External Communications
Telefon +41 52 262 31 68, domenico.truncellito@sulzer.com

Investor Relations: Christoph Ladner, Head of Investor Relations
Telefon +41 52 262 30 22, christoph.ladner@sulzer.com

MEDIENMITTEILUNG

22. März 2021

Sulzer erweitert Produktionskapazitäten in ihrer Fabrik im finnischen Kotka

Seite 2 von 2

Dieses Dokument kann zukunftsbezogene Aussagen enthalten, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten, wie zum Beispiel Voraussagen von finanziellen Entwicklungen, Marktentwicklungen oder Leistungsentwicklungen von Produkten und Lösungen. Diese zukunftsbezogenen Aussagen können sich ändern, und die effektiven Ergebnisse oder Leistungen können aufgrund bekannter oder unbekannter Risiken oder verschiedener anderer Faktoren erheblich von den in diesem Dokument gemachten Aussagen abweichen.